
 

第 1686 回例会 2023・2・28             ﾆｺﾆｺ 40，000 円 累計 470,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会長の時間        荻野 陽一 

  

 皆さんこんにちは、先週は雪が降り大変だった

かと思います。 私は、11日神社の初午祭 が有りま

した。 雪かきから準備をしてとても大変でした。 

皆様は、大丈夫だったでしょうか？ 今後も降るか

もしれません。 皆さん雪には注意してください。  

さて本日は、所沢警察署 交通課長 警視の伊藤智

章様においでいただいています。 日 頃大変お世話

になっています。 本日は、卓話どうぞよろしくお

願いいたします。 本日は、このところお休みが多

かったことも有りますので、これからの予定等をお

話した いと思います。 

先ず本日は、吉田孝さんにおいでいただいてい 

 

 

 

                        

ます。 私の年度で二人目の入会者です。 吉田さん

には、建築士会等でも大変お世話になっています。  

 本日入会式です。 入会していただいてありがと

うございます。 これからのご活躍をお祈り申し上

げます。 

 会員増強につきまして、先日の２月６日に本橋副

会長紹介の内野 洋子さんの家に入会のお願いに行

ってまいりました。 私と師岡さんが内野さんとは、

同級生なので3名でお願いに行ってまいりました。 

 明るく活動的な人なのでロータリーには向いて

いると思います。 入会していただけるのではない

かと思います。 他にも２～３名程の入会していた

だけそうな方がいらっしゃるので引き続きお願い

していきたいと思います。 皆様も紹介していただ

ければありがたいです。よろしくお願いいたします。 

 本日、理事会が有りました。後ほど金岡幹事より

ご報告も有るかと思いますが、３月28 日に株式会

社カドカワ様の企業見学会が有ります。 10月にカ

ドカワの藤岡様にお話しいただきましたが、Ｅスポ

ーツ等大変興味深い施設が有ります。是非皆様にご

■出席報告 

月 日 2/14 

会員数 35 

出席者 27 

出席率 ― 

前回修正 ― 

 宮崎 光正 

 室伏 秀樹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

2/28 安田 敏男様 

3/7 「ｾﾞﾛｶｰﾎﾞﾝｼﾃｨ宣言都市 

 所沢市の今とこれから」 

所沢市 副市長付政策調整 

担当 廣川 澄芳様 

 



参加していた だきたいと思います。  

 それから４月11日に西クラブの恒例春のゴルフコ

ンペを予定しています。 又ゴルフ は、３月17日 日

高ロータリークラブ様主催のチャリティーゴルフ

コンペが有ります。 毎年沢山の会員の皆様に参加

を頂いています。本年もよろしくお願いいたします。  

会員旅行につきましては、５月頃計画しています。 

皆様のご参加よろしくお願いいたし ます。  

市内５クラブ合同事業につきましては、残すところ

所沢中央ロータリークラブ様担当の子供と福祉の

未来館への寄贈についてが残っていますが、暖かく

なってきたら作業をしていただけると思います。 

 市内５クラブ会長幹事会も次回で４回目になり

ます。私たち西 ロータリークラブが担当になりま

す。３月16日に小久保さんの所の堤新亭さんを予定

しています。 少し早い感じもするのですが新旧合

同で引継ぎも兼ねて開催する予定です。 

 昨年は、5月に引継ぎをしたのですが、少し早め

の方が引き継ぎしやすいとの意見が多く 新旧合同

会長幹事会になりました。  

又、5クラブ会長幹事でゴルフコンペも予定して

います。3月8日に高麗川ゴルフクラブを予定してい

ます。 親睦を深めるのにとても良いかと思います。  

又、第三グループの方は３月15日にホテルヘリテ

ージ飯能で第4回の会長幹事会が予定されています。    

以上今のところはっきりしている今後の予定等

についてお話させていただきました。 皆様のご協

力どうぞよろしくお願いいたします 

 

幹事報告           金岡 悟 

理事会報告 

         企業見学会について・・・3 月 28 日（火） 

  所沢ｻｸﾗﾀｳﾝ PM 1 時集合 参加費；3,000 円 

         春のゴルフコンペ・・・4 月 11 日（火） 

         親睦旅行について・・・海か山か  一泊旅行 

にしたい 

         新年会会計報告・・・承認 

         「市民文化ﾌｪｱ協賛」 協賛金 1 万円 承認 

         3 月 14 日（火）例会 西武ﾊﾞﾝｹｯﾄﾙｰﾑにて開催 

         3 月 16 日（木）市内 5 ｸﾗﾌﾞ新旧会長幹事会 

   PM 6 時 15 分～  堤新亭 

 

幹事報告 

〇 国際大会地区主催ツアーについて・・・・2023

年 5 月 27 日からのオーストラリアメルボルン

国際大会の第 2570 地区主催のツアー・ガバナ

ーナイﾄ等の企画はコロナ感染状況からありま

せん。 

〇 2024-25 年度ガバナー候補者（ガバナーノミニ 

ー）の公表、並びに 2025－26 年度のガバナー候 

補者（カバナーノミニー・デジグネート）推薦依 

頼 

2024－25 年度ｶﾞﾊﾞﾅｰ候補者（ｶﾞﾊﾞﾅｰﾉﾐﾆｰ）の公表 

ｶﾞﾊﾞﾅｰﾉﾐﾆｰの氏名  五十畑 和彦氏 

所属ｸﾗﾌﾞ      行田さくらﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 

〇 RID2570 / U-40 Rotary X Talk 

若手会員ﾄｰｸセッションの参加者募集 

〇 クラブのロゴ更新の取り組みをご支援ください。 

（ｸﾗﾌﾞがﾛｰﾀﾘｰﾛｺﾞを使用する際にはﾛｺﾞの上か下

にｸﾗﾌﾞ名を入れる） 

〇 「第 21 回ﾛｰﾀﾘｰ全国囲碁大会」のご案内 

5 月 23 日（土）9；30 分登録受付  東京・

市ヶ谷の日本棋院本院 1 階対局室 

〇 ｶﾞﾊﾞﾅｰ月信  2022 年 11 月号 

〇 ﾊｲﾗｲﾄよねやま  275 号 

〇 2023～2024 年度 会長ｴﾚｸﾄ研修ｾﾐﾅｰ開催 

  3 月 25 日（土）登録；9：30～ 紫雲閣 

〇 第 2 回ﾛｰﾀﾘｰ財団部門ｾﾐﾅｰ及び補助金管理ｾﾐﾅｰ 

  3 月 11 日（土）13；30～ 国立女性教育会館 

〇 第 4 回会長・幹事 会議のご案内 

3 月 15 日（水）17 時～  ﾎﾃﾙﾍﾘﾃｲｼﾞ飯能 

〇 市内５クラブ会長・幹事ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ開催のご案内 

3 月 8 日（水） AM 8:37 ｽﾀｰﾄ 

高麗川ｶﾝﾄﾘｰｸﾗﾌﾞ 

〇 市内 5 ｸﾗﾌﾞ新旧会長幹事会開催のご案内 

3 月 16 日（木）PM；6 時 15 分～ 

堤新亭 

〇 2023-2024 年度版 ﾛｰﾀﾘｰ手帳お買い上げの御 

願い  定価 660 円 送料別 

〇 例会変更・・・飯能 RC、入間 RC、入間南 RC、

所沢 RC 

〇 週報・・・・新所沢 RC、所沢中央 RC 

 

 



 
 

 

＊ 吉田 孝さん （株）吉田電気工事 

 代表取締役 

吉田さん 入会 おめでとうございます。 

どうぞよろしくお願い致します。 

 

国際奉仕委員長       内田 学 

「余震が続発しておりますが、皆、大丈夫です。ご 

心配頂き、有難うございます。震源地は花蓮の南 

100 ㎞にある玉黒です。花蓮に対する被害はありま 

せんでした。わざわざ、お見舞金をお送りいただき 

有難うございました。貴社の皆さんに、有難うござ 

います。と、お伝えください。」吉安扶輪社様から 

ﾒｰﾙがありました。 

 

ニコニコボックス     恒良 裕子 

荻野 陽一 本日は、所沢警察署 交通課長 警視 

の伊藤 智章様にお出で頂いています。 

卓話宜しくお願い致します。 

又、本日は新入会員の吉田 孝さんに 

お出で頂いています。本日は入会式に 

なります。入会していただき有難うご 

ざいます。 

金岡 悟  所沢警察署 交通課長 伊藤 智章様

本日の卓話 宜しくお願い致します。 

鈴木 真澄 所沢警察署の伊藤様 いろいろな事件

が多いのでお忙しいとは思いますが、

本日は宜しくお願いします。 

木村 孝子 久し振りの例会 皆様お元気の様子

ホットします。雪も大変なことになら

ず良かったです。本日卓話交通課長 

伊藤 智章様宜しく御願い致します。 

本橋 正夫 伊藤交通課長 大変お忙しい中、有難

うございます。宜しく御願い致します。

吉田様 本日の入会おめでとうござ

います。頑張って下さい。 

室伏 秀樹 所沢警察署 伊藤課長様 卓話宜しく

御願いします。免許証 先日更新しま

した。７８歳そろそろ返納を考える齢

になりました。 

石井 秀夫 所沢警察署 伊藤課長本日は有難うご

ざいます。どうぞよろしくお願い致し

ます。 

内田 学  伊藤様、本日は宜しく御願いします。 

吉田様 西ﾛｰﾀﾘｰ入会おめでとうござ 

いました。これからよろしく。 

師岡 友次 伊藤交通課長 本日は卓話宜しく御 

      願い致します。 

大舘 信夫 前回欠席しました。 

中 毅志  本日は卓話 警視 伊藤 智章様有難う 

      ございます。２月 20 日から 3 月議会 

が始まり、しばらく出席が出来ません 

が、宜しく御願いします。 

本橋源太郎 伊藤交通課長 本日は宜しく御願いし 

ます。   

恒良 裕子 本日は日頃お世話になっております、

所沢警察署 伊藤交通課長様 卓話宜

しく御願い致します。昨日 埼玉県警

様より振り込み詐欺の通話ｾﾝﾀｰへの

協力依頼の FAX を頂きました。一件

でも少なくなります様に。 

吉田様入会おめでとうございます。こ

れからもどうぞ宜しく御願い致しま

す。 

鈴木 公喜 お久し振りです。頑張って出席致しま

す。 

木下 精基 所沢警察署 交通課長 警視 伊藤 智

章様 本日の卓話宜しく御願い致しま

す。 

吉田 孝  お世話になります。 

内野 忍   吉田 孝さんﾛｰﾀﾘｰ入会おめでとうご

ざいます。 伊藤警視 本日の卓話

宜しく御願いします。 



卓話「令和 4 年中の埼玉県内における交通

事故発生状況」 

所沢警察署 交通課長 埼玉県警視 

             伊藤 智章様 

 令和 4 年中に埼玉県内で発生した交通事故で亡 

くなられた方は 104 人で、前年と比較して 14 人減 

少し、昭和 29 年以降最少となりました。 

 また、怪我のある人身事故件数についても、12 

年連続で減少し、昭和 42 年以降最少となりました。 

 こうした成果となったことは、皆様方をはじめ関 

係機関、団体の皆様の御協力によるものと確信して 

おり、改めて感謝申し上げます。 

 昨年一年間の交通事故発生状況をみますと、高齢 

者の死者数の割合が依然として高く、全体の 6 割以 

上を占め、その内の約 6 割が歩行者であり、高齢歩 

行者の交通事故死者が際立って多い状況です。 

 県警察としては、歩行者優先の機運を高め、ﾄﾞﾗｲ 

ﾊﾞｰに安全運転を促すことを目的とした「KEEP38 

ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ」や、歩行者にも道路横断時等の交通ﾙｰﾙ 

周知を図ることに加え、横断歩道を横断する際には 

「手を上げる」等の合図（ﾊﾝﾄﾞｻｲﾝ）の推奨、街頭 

や店舗での高齢者に対する交通安全声掛け活動、高 

齢者世帯への訪問活動等を通じて、歩行中の高齢者 

の安全確保に努めていくこととしております。  

また、埼玉県内では、人身事故の約 3 割が自転車 

の関係する事故であるという特徴もありますが、そ

の中には自転車側の交通違反を起因とするものが

多くみられます。 

県警察では、このような状況を踏まえ、自転車 

利用者に対する交通指導取締りや交通ﾙｰﾙの啓発 

活動を強化しております。 

 

 

 具体的には、昨年の 11 月から自転車利用者に対 

する取り締まり強化に向けた広報啓発活動を展開 

し、その上で、12 月から特に交通事故の要因とな 

りやすい、信号無視、一時不停止、右側通行や歩 

道の通行方法といった交通違反の取り締まりを重 

点的に実施しております。  

 本年 4 月には、全ての自転車利用者に対する乗車 

用ﾍﾙﾒｯﾄ着用の努力義務化等を内容とする改正道路 

交通法が施行されることから、昨年、ﾍﾙﾒｯﾄの着用 

促進を盛り込んだ、新たな「自転車安全利用五則」 

を活用するなどして、県民の皆様への周知活動を強 

力に推進しているところであります。 

 県警察では、悲惨な交通事故を一件でも減少させ 

るため、本年も、交通指導取締り、交通安全教育の 

他、交通安全協会をはじめとした関係団体や交通ﾎﾞ 

ﾗﾝﾃｨｱの皆様のご協力をいただきながら、交通安全 

のための各種広報・啓発活動を推進してまいります 

ので、引き続き安全で安心な埼玉県の実現に向け、 

ご理解、ご協力を賜りますよう、お願い申し上げま 

す。 

 

 

 

 


